
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 177/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, 

para que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal, bem como ao representante 

legal do evento “Jaguariúna Rodeo Festival” para que possam informar a esta Casa de Leis em 

caráter de urgência, o seguinte: 

 

 Houve o correto recolhimento do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – 

ISS sobre todas as empresas que prestaram serviço no evento no ano de 2013, 

incluindo a empresa de estacionamento? 

 Quais as empresas que prestaram serviços no evento no ano de 2013, em 

especial a empresa de estacionamento, e quais as empresas que prestarão 

serviços este ano?  

 Há investimentos por parte da Prefeitura Municipal de Jaguariúna com recursos 

e/ou serviços públicos destinados ao evento? Caso afirmativo, quais seriam 

esses recursos e/ou serviços públicos que a Prefeitura disponibiliza para que 

aconteça o evento? 

 Requeiro seja agendada com a máxima urgência, antes do início do evento, uma 

reunião com os Srs. Valdomiro Poliselli Júnior, Diogo Penteado Alves, o 

Secretário de Cultura Sr. Fernando Silvério Husch Pereira e o Sr. Prefeito 

Municipal Tarcisio Cleto Chiavegato, para que prestem outros esclarecimentos 

diante da Câmara Municipal, com a finalidade de se discutir no que o evento 

poderá ajudar na saúde pública municipal, principalmente na questão da grande 

falta de medicamentos do município.  

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa garantir, por força constitucional da função 

fiscalizadora que detém o poder legislativo, melhor conhecimento e defesa das reivindicações 

no interesse público. 

O Imposto sobre Serviços de Qualquer Natureza – ISS é um tributo de 

competência dos municípios, cujo fato gerador é a prestação de serviços por empresa ou 

profissional autônomo, com ou sem estabelecimento fixo.  O recolhimento deste tributo é de 

suma importância para garantir que os valores arrecadados sejam convertidos em políticas 

públicas para o nosso município.  

Uma vez que, há denuncias que algumas empresas prestadoras de serviço 

do evento no ano passado, deixaram de recolher o tributo. Sendo que o levantamento e a 
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fiscalização do recolhimento deste tributo são de interesse público, para garantir nossa receita 

municipal.  

Por outro lado, sabemos que a Prefeitura de Jaguariúna foi muito importante 

para o crescimento do evento “Jaguariúna Rodeo Festival” que hoje é um dos melhores do 

país. Diante a dificuldade financeira que atualmente se encontra o município, seria até uma 

forma de ajuda em retribuição a cidade que sempre dispôs apoio ao evento.  

Espero que esta propositura, seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer, e resposta plausível seja repassada aos interessados 

que nós representamos. 

Gabinete do vereador ZIDANE, 21 agosto de 2014. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de setembro de 2014. 

 
 
 
 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 


